



Gabinete de Política Social realiza otra jornada social en Santo Domingo Oeste

Descripción



Con el operativo social se beneficiaron cientos de familias de Los Alcarrizos, Pedro Brand y

La Cuaba.

Santo Domingo Oeste, domingo 26 de marzo de 2023. El Gabinete de política Social, que coordina Tony Peña, realizó otra jornada de protección social que impactó de manera positiva a cientos de residentes de varios sectores del municipio Santo Domingo Oeste, entre los que se incluyen Los Alcarrizos, Pedro Brand y La Cuaba.

Cientos de personas fueron beneficiadas con la intervención de varias instituciones del Estado, encabezada por el Gabinete de política Social de la Presidencia, llevando raciones alimenticias cocidas gracias a la colaboración de los Comedores Económicos de la Presidencia, así como, operativos médicos contra la Influenza, la Covid, el Tétanos, el virus del Papiloma Humano (VPH), entre otras.

Además, el personal del Gabinete y el Ministerio de Salud Pública realizaron operativos de fumigación en la zona para erradicar criaderos de mosquitos que transmiten el Dengue, la Chikunguña y otras enfermedades.

Durante la jornada social, que se realiza desde hace varios fines de semana en la zona, el coordinador del Gabinete Social, Tony Peña, supervisó personalmente las labores del equipo encabezado por el director de salud de la institución, doctor Guillermo Moringlane, quien estuvo acompañado por el viceministro de Garantía de la Calidad de la Salud del Ministerio de Salud Pública.

Peña resaltó la importancia del apoyo de instituciones como el Gabinete a las personas en condiciones de vulnerabilidad social por lo que enfatizó que es prioridad de la institución seguir realizando estos operativos que se han llevado a gran parte de los sectores de Santo Domingo Oeste durante varios fines de semana consecutivos.

Además, reiteró que en estos operativos participan todas las instituciones que conforman la Red de Protección Social del Gobierno del presidente Luis Abinader.

El Gabinete de Política Social lleva constantemente a todo el territorio nacional la mano amiga del Gobierno dominicano con el fin de elevar la calidad de vida de las familias en condiciones de vulnerabilidad social extrema, con la entrega de medicamentos de alta calidad e insumos médicos a los centros de salud de la red hospitalaria a la cual ha entregado más de tres mil millones de pesos en donaciones gestionadas con el Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”.

Asimismo, el personal del Gabinete de Política Social recorre semanalmente las distintas provincias que conforman el territorio nacional para beneficiar a miles de dominicanos con las jornadas de protección social, adecuación de viviendas, mejorar su calidad de vida, entre otras acciones sociales.

Fecha de creación

2023/03/26